

Edición América

Cultura

CINE ESPAÑA

Adrián Lastra dice que el cine español dará mucho que hablar fuera de España

EFE | Miami | 22 nov. 2019



El actor español Adrián Lastra, uno de los invitados de la muestra Recent Cinema from Spain que se inaugura este jueves en Miami, aseguró que "algo está cambiando" y que, al igual que la televisión española ya está dando de que hablar, el cine "tiene mucho que decir pasadas nuestras fronteras".

"Queremos enseñar que en España se hacen las cosas muy bien y venimos a los Estados Unidos no a competir, sino a compartir", señaló el artista horas antes del inicio del evento.



Proveedores de contenidos.
 Contacte con EFE.

Publicidad



Squarespace Website Builder

Squarespace

Make and manage your own professional website with Squarespace's all-in-one platform.

OPEN

Tweets por @EFENoticias

EFE Noticias @EFENoticias

El Gobierno ha plasmado en un real decreto-ley su oferta a los perjudicados por el recorte a las renovables que introdujo el Ejecutivo del PP en 2013bit.ly/2rmlDkb

El Gobierno aprueba el decreto-ley pa...
 El Gobierno ha plasmado en un real decr...
 efe.com

32min

EFE Noticias @EFENoticias